



Reforma Electoral no alcanza mayoría calificada para aprobarse

El día de ayer hubo 2 sesiones en la Cámara de Diputados, un día de intensa actividad. En la primera sesión se discutió la reforma de la que habló el Presidente.

Morena no tuvo todos los votos para aprobar esta reforma constitucional que López Obrador envió el pasado mes de abril, necesitaba 334 sufragios y solamente logró 269, esto fue en la primera sesión.

Después, a las 10 de la noche, empezó la segunda sesión en donde se discutió lo que se conoce como Plan B y que se trata en realidad de una iniciativa que modifica diversas leyes en materia electoral para acotar de manera administrativa y económica al Instituto Nacional Electoral y también al Tribunal Electoral.

Fue aprobada con 267 votos a favor y 219 en contra.

<https://drive.google.com/file/d/1-Xh20yrw5pK7Tkm2SIAnLoVZcyqvnNe/view>